

## **La Prof Dr Ellen Fritsche a été nommée nouvelle Directrice du Centre Suisse de Toxicologie Humaine Appliquée (SCAHT)**



Le conseil de fondation du Centre Suisse de Toxicologie Humaine Appliquée (SCAHT) a nommé la Prof MD Ellen Fritsche comme nouvelle Directrice du Centre. Ellen Fritsche est une experte reconnue dans le développement et la validation de méthodes d'essai alternatives et leur utilisation dans l'évaluation des risques des substances chimiques. Elle est actuellement professeure titulaire à l'université Heinrich Heine de Düsseldorf et dirige un groupe de travail à l'institut de recherche pour la médecine environnementale de Leibniz. L'un des axes majeurs de sa recherche est l'utilisation à des fins réglementaires d'un système d'essai pour la caractérisation standardisée et de qualité contrôlée de la neurotoxicité développementale (DNT), qui fait partie intégrante de la batterie DNT In-vitro soutenue par l'EFSA et l'OCDE.

Après ses études de médecine, la Prof Fritsche a travaillé pendant trois ans en tant que post-doctorante à l'institut national des sciences de la santé environnementale aux États-Unis. Elle est titulaire d'une habilitation en toxicologie environnementale et possède plus de 20 ans d'expérience en tant que chercheuse en toxicologie, avec plus de 90 publications dans des revues scientifiques, ainsi que des avis scientifiques et des chapitres de livres. Elle est notamment membre de la commission sénatoriale allemande pour l'étude des risques sanitaires des composés chimiques sur le lieu de travail (Commission MAK), du comité Bf3R de l'institut fédéral allemand pour l'évaluation des risques et du groupe d'experts DNT In-vitro de l'OCDE.

Elle succède au directeur fondateur Prof Dr Martin Wilks, qui prendra sa retraite le 31 janvier 2024. Le poste de directeur / directrice du SCAHT restera basé à l'Université de Bâle. Le groupe de toxicologie réglementaire du SCAHT est un groupe de recherche associé au département des sciences pharmaceutiques.

Nous souhaitons à la Prof Fritsche une bonne prise de poste et beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions de Directrice du SCAHT.